



Primeras Planas

Recortan y ajustan, pero no a subsidios
Con gasto austero, Hacienda plantea bajar déficit a 3.9%
Aprietan el gasto para reducir deuda
Más a programas sociales, menos a seguridad; UNAM e IPN, tablas
Continuarán austeridad la reducción de la pobreza: Sheinbaum
Apuesta Gobierno a reducir déficit y da apretón al gasto; reforma fiscal no va
Programas sociales e infraestructura son prioridad
En el abandono

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna El Caballito: Con drones reforzarán seguridad en el sur de la Ciudad de México

La SSC, que encabeza **Pablo Vázquez Camacho**, busca que la Unidad de Inteligencia Aérea Águila, aumente sus sobrevuelos para hacer frente a los grupos delictivos que operan en la zona rural de la CDMX. La operación de los drones ha tenido "notables resultados", según destacó **el jefe de la policía capitalina**, pues con ello se ha logrado documentar gráficamente la venta y almacenamiento de drogas y se han identificado inmuebles relacionados con el robo de autopartes, y en colaboración con la fiscalía se han atendido investigaciones sobre robo a casa habitación e invasión de predios. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Presenta estrategia de seguridad

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, presentó la estrategia Sistema de Seguridad Integral 360 AÑO, que tendrá participación de la iniciativa privada establecida en la demarcación y será asesorada por el presidente de Teneo Consultant, William G. Bratton, impulsor de un programa de combate a la delincuencia que ha tenido éxito en Nueva York, Los Ángeles y Boston en Estados Unidos, así como en Brasil. **El titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho**, le dio la bienvenida a la puesta en marcha del proyecto y le auguró éxito. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [La Razón de México](#)

Caen en el alcoholímetro... más menores de edad

De septiembre de 2023 a octubre de este año, las autoridades capitalinas detectaron más 13 mil 800 infractores del programa Conduce sin Alcohol. Wilfrido Lescas Morga, director general de Prevención del Delito de la SSC, manifestó que en los puntos de revisión instalados en ese lapso se ha hallado a menores de 18 años, quienes son trasladados a un juzgado especializado. El titular de la SSC **Pablo Vázquez Camacho**, indicó en una entrevista que el Alcoholímetro opera los 365 días del año; sin embargo, el dispositivo se refuerza en fechas como las fiestas patrias, el Día de la Madre la época decembrina. [Excélsior](#)

Entrega para San Pedro

Dos mujeres que caminaban y pretendían cruzar hacia el otro extremo de la avenida Arcos de Belén, al exterior del Metro Salto del Agua, en la colonia Centro, fueron arrolladas por un motociclista repartidor de comida de una aplicación. Tras el impacto, una de las víctimas murió en el sitio, mientras que la otra fue trasladada en una ambulancia a un hospital. Policías aseguraron al responsable y junto con su moto fue llevado al Ministerio Público. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Incautan droga durante cateo

Al menos 160 envoltorios con droga fueron decomisados durante un cateo en un inmueble de Eje Central Lázaro Cárdenas, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. La diligencia, en la que no hubo personas detenidas fue coordinada entre policías de la SSC y de la Fiscalía General de Justicia. [Reforma](#) / [Basta](#)



Desvalijaban en Narvarte y la Del Valle

Luego de constantes denuncias ciudadanas que refieren que dos personas que se transportaban en un automóvil están posiblemente relacionadas en cinco eventos de robo de autopartes en calles de la colonia Del Valle, Ampliación Nápoles y Narvarte en la alcaldía Benito Juárez, fueron detenidas por personal de la **SSC**, en posesión de un arma de fuego corta y droga. [La Prensa](#)

Agentes de la PDI mata a poli "pirata": delinquían juntos

Un pleito entre un policía de Investigación y un agente 'pirata', terminó con la muerte del segundo. Al parecer ambos se dedicaban a extorsionar a narcomenudistas en la alcaldía Iztacalco. Los hechos ocurrieron en un edificio con el número 468, de la Calzada de la Viga, en la colonia Nueva Santa Anita, en dicha alcaldía. Según las primeras investigaciones, tanto el policía de Investigación como su 'socio', pedían cuotas para proteger a vendedores de drogas de la zona, y posteriormente se repartían las ganancias, sin embargo, en esta ocasión no les salieron las cuentas y discutieron. El agente terminó la riña disparando contra el falso policía. Tras dos horas de estar atrincherado, el policía fue detenido y llevado al MP. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Cae por extorsión en la colonia Roma Norte

Un hombre que dijo ser funcionario de la alcaldía Cuauhtémoc fue detenido en la colonia Roma Norte, por presuntamente extorsionar a una locataria. Elementos de la **SSC** atendieron el llamado de apoyo por parte de una mujer. La presunta víctima narro que el sujeto le exigía cuotas para poder operar su negocio, ubicado en la calle Mérida. En el lugar, los elementos policiacos ubicaron al presunto funcionario, por lo que fue detenido y trasladado a la Agencia del Ministerio Público en donde se inició el expediente por delito de extorsión. [Excélsior](#)

Línea Antiextorsión en CDMX

En la Ciudad de México entre enero y septiembre de este año se registraron 354 denuncias -47 por ciento menos respecto a los mismos meses de 2019-, y en ese periodo, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (**C5**) recibió 3 mil 273 reportes al número de emergencias 911 o a la línea de denuncias anónimas 089. Datos consistentes con la proporción uno a diez de sucesos denunciados. Bajo esa perspectiva se creó la Línea Antiextorsión 55 5036 3301, operada desde el C5 para recibir reportes de extorsiones con la garantía de anonimato y confidencialidad de las víctimas. [El Universal](#)

Recuperan bajopuente de Río Churubusco y Apatlaco

La alcaldía Iztacalco, a través de la Dirección de Seguridad Ciudadana, llevó a cabo un operativo de recuperación de espacio público en el bajopuente localizado en la intersección de Avenida Río Churubusco y Avenida Apatlaco. En esta acción participó personal de las Secretarías de **Seguridad Ciudadana**, de Bienestar e Igualdad Social y de Obras y Servicios. Durante los trabajos se canalizaron a albergues a seis personas en situación de calle que vivían en el lugar desde hace tres décadas; también se retiró a 17 perros y a un gato, que fueron trasladados al Centro de Control Canino para su atención. [La Prensa](#)

Arranca la locura por las compras

En la decimocuarta edición de El Buen Fin se esperan ventas por 165 mil millones de pesos. La Profeco se dice lista para defender a los compradores y la **Policía Cibernética** alerta sobre fraudes. Para este Buen Fin, los delitos que más se cometen en redes sociales e internet es el fraude a través de diferentes modus operandi, como la suplantación de páginas, ofertas falsas y hasta cuentas en donde los ciberdelincuentes pueden comprar likes, para hacer creer a los usuarios de una interacción falsa. Estos han sido los análisis que elementos de la **Policía Cibernética de la SSC**, ante el período de descuentos que se llevará a cabo del 15 al 18 de noviembre de 2024. [El Universal](#)



El C5 fortalece la vigilancia, pero faltan plazas comerciales por conectar cámaras

Pese los avances tecnológicos y la creciente presencia del C5 en diversas zonas de la Ciudad de México, aún existen desafíos en cuanto a la cobertura de cámaras de seguridad, pues algunos centros comerciales siguen prefiriendo mantener sus propios sistemas desconectados. Así lo afirmó entrevista Salvador Guerrero Chiprés, titular del C5, quien explicó que, aunque la mayoría de los centros comerciales de la capital cuentan con sistemas de vigilancia conectados al C5, la falta de disposición para integrarse al sistema compartido limita la capacidad de respuesta ante incidentes. [La Crónica de Hoy](#)

Roban a adultos mayores tras salir de BanBienestar

Vecinos de la Colonia Narvarte, en la Alcaldía Benito Juárez, alertaron por los asaltos adultos mayores que acuden a retirar pensiones en sucursales del Banco. Los residentes señalaron que existen varios puntos ciegos alrededor de la sede del banco, lo que hace propicio que haya emboscadas a los usuarios que salen de realizar retiros de efectivo, por lo que se ha solicitado el apoyo de la **SSC** para que implementen una estrategia de seguridad, que proteja a los vecinos que están acudiendo al Banco del Bienestar de Vértiz. [Reforma](#)

Policiaco

Hallan el cadáver de un indigente en sala callejera

Vecinos de la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco, hallaron el cadáver de un hombre sobre la calle Citoplasma. El cuerpo quedó entre dos sillones desgastados y se encontraba ya en aparentemente estado de descomposición. El cadáver quedó expuesto, un solo policía de la **SSC** resguardó la escena, mientras se esperaba la llegada de peritos de la Fiscalía General de Justicia. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Tortillero es asesinado por extorsionadores

Al interior de una tortillería fue ejecutado un hombre, por dos gatilleros que llegaron a bordo de una motocicleta, ubicada en la calle Independencia, colonia San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. Uno de los sujetos bajó del vehículo y sin mediar palabra, le disparó al comerciante a quemarropa en repetidas ocasiones. Un familiar refirió que no tenía problemas con nadie, pero que anteriormente había sido víctima de extorsión. **Policías de la SSC** realizaron recorridos por la zona y revisaron las cámaras de videovigilancia cercanas al lugar del ataque, no lograron detener a los agresores. [El Gráfico](#)

Misteriosa muerte en Circuito y Reforma

Automovilistas que circulaban sobre Circuito Interior y Paseo de la Reforma encontraron tirado en la cinta asfáltica el cuerpo de un hombre de unos 25 años. Algunos testigos dicen que el hombre se arrojó desde el puente que se encuentra frente a la puerta del Bosque de Chapultepec. Elementos de la **SSC** arribaron hasta el lugar donde abanderaron la escena del crimen y posteriormente dieron parte a los elementos de la Fiscalía General de Justicia. Personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC realizó cortes a la circulación, dirección La Raza. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

PRESENTA
ESTRATEGIA
DE
SEGURIDAD

#ALCALDÍAÁLVAROOREGÓN

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, presentó la estrategia de Seguridad 360°. Junto al titular de la SSC, Pablo Vizcoque, detalló que habrá coordinación interinstitucional y atención a las causas. #VALENCIA

